



Pièces	7 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	CAN230023
Prix	2 495 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Située dans le secteur résidentiel du Cannet mairie, magnifique villa des années 30 entièrement rénovée et proches des commerces. D'une surface d'environ 180 m², sur terrain de 670 m², elle se compose : Au rez-de-chaussée : 2 chambres et 2 salles de douche et buanderie. Au premier étage : Entrée, salon ouvrant sur la terrasse principale avec piscine , cuisine équipée. Au deuxième étage : deux chambres, une salle de bains et une salle de douche. Jardin avec piscine au sel. Double garage et studio indépendant en annexe.

Located in the residential area of the Cannet town hall, magnificent villa from the 1930s completely renovated and close to shops. With an area of about 180 sqm, on a 670 sqm land, it consists of: On the ground floor: 2 bedrooms and 2 shower rooms and laundry room. On the first floor: Entrance, living room opening on the main terrace with swimming pool, equipped kitchen. On the second floor: two bedrooms, a bathroom and a shower room. Garden with salt pool. Double garage and independent studio in the annex.

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

